



Iglesias y Rivero analizan vías de colaboración entre Ayuntamiento y Universidad

Está previsto que el rector participe en un encuentro sobre despoblación que se celebrará en Miróbriga

:: REDACCIÓN/WORD

CIUDAD RODRIGO. El alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, mantuvieron en la jornada de ayer un encuentro, previsto «desde hace tiempo», con el objetivo hablar de las relaciones entre el Ayuntamiento miróbrigense con la Universidad de Sa-

lamanca, con el fin de desarrollar vías de colaboración entre ambas instituciones.

Para el alcalde «es necesaria una mayor presencia de la Universidad en nuestra ciudad, a través de las diferentes fórmulas que ofrece el estudio salmantino», informó a través de una nota de prensa.

En este sentido, trasladó al rector la celebración durante los días 28 y 29 de noviembre de un encuentro sobre despoblación de las ciudades CENCYL, que tendrá lugar en Ciudad Rodrigo. Tras el ofrecimiento del alcalde al rector, si no hubiera ningún otro condicionante, éste último asistirá a dicho encuentro cien-

tífico, que culminará con un manifiesto, que será leído por una persona conocida en el panorama nacional, y que en breve se anunciará su nombre. Desde el Ayuntamiento se mostró el «agradecimiento» al Rivero pues «han sido muy pocos los rectores que como tales han visitado nuestra ciudad».

Ambos representantes institucionales valoraron de forma «muy satisfactoria» la reunión mantenida, esperando que se vaya materializando en acciones concretas. Para la Usal, es muy importante la provincia, siendo Ciudad Rodrigo y su comarca un lugar destacado de la misma.



Iglesias y Rivero tras su reunión. :: WORD